
OS SANTOS, PECADORES QUE NÃO DESISTEM 

Deveríamos amar a Deus de todo o coração. No entanto, 
somos pecadores e continuamos a pecar e, mesmo depois 
de anos e anos, caímos sempre nos mesmos pecados. É uma 
constatação dolorosa que nos revela a nossa grande 
fragilidade humana, mas não devemos desanimar! Os 
santos também eram pecadores, seres humanos frágeis 
como nós.  

Os santos são pessoas humanas pecadoras, tornaram-se 
santos porque nunca desistiram na luta contra o mal. 
pecadores arrependidos que o Senhor sustentava com o Seu 
perdão e a Sua Misericórdia. Por isso são exemplos para 
nós. A santidade é a vocação universal de todos os serem 
humanos. Os santos são exemplos de que a santidade é 
possível também para nós.   

São Pio de Pietrelcina dizia: «Quando sentimos dilaceradas 
as fibras mais duras do nosso coração, a ponto de 
chorarmos lágrimas de arrependimento e de amor, o 
próprio pecado, meu filho, transforma-se num verdadeiro 
degrau que mais nos aproxima ao Senhor; que fortalece a 
nossa vontade no caminho do bem, deste forma, também o 
pecado nos conduz a Deus».  

A vida é uma aprendizagem continua, também o pecado nos 
ajuda a crescer, quando amamos o Senhor. Os santos eram 
pessoas frágeis, mas amavam o Senhor, confiaram Nele e 
venceram. Deus é Pai, conhece-nos profundamente e ama-
nos e serve-se também das nossas misérias para nos ajudar 
a crescer no Seu Amor. Ele ama-nos, nunca desiste! Nem 
as nossas misérias e pecados conseguem mudar o Seu 
Coração do Pai.    
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